



## Veränderung in der Geschäftsführung der BZA

30.11.2012

Zum 30. November 2012 scheidet Reinhard König altersbedingt als Geschäftsführer der Brennelement-Zwischenlager Ahaus GmbH (BZA) aus. Neuer Geschäftsführer der BZA wird Lars Köbler, der diese Funktion zusätzlich zu seiner Funktion als Prokurist bei der GNS Gesellschaft für Nuklear-Service mbH in Essen übernehmen wird.

Die Brennelement-Zwischenlager Ahaus GmbH wurde 1984 mit Firmensitz in Ahaus gegründet. Sie ist als Tochterunternehmen der GNS Eigentümerin des 17 ha großen Betriebsgeländes mit den Anlagen des Zwischenlagers. Die technischen Einrichtungen betreibt die GNS. Der für die GNS-Zwischenlager zuständige Geschäftsführer, Holger Bröskamp, spricht Reinhard König ausdrücklich seinen Dank aus: „Herr König war über Jahrzehnte ein am Standort Ahaus engagierter und akzeptierter Geschäftsführer, der es verstand, auf die Menschen vor Ort zuzugehen. Wir danken ihm sehr für sein unermüdliches Engagement. Herrn Köbler wünschen wir auch in seiner neuen Funktion alles Gute und viel Erfolg.“